

## 創立百周年記念

# 第六十八回 体育祭

### 「2017年度入試の受験環境と入試動向」

進路指導部より

第六十八回体育祭が九月十日に開催された。大会スローガンを「受継創伝・想いを紡ぐ紫炎の闘士」と掲げ、競技者はもちろん、応援団、生徒会、吹奏楽部やKBC、各役員の熱い想いで大いに盛り上がった。

恒例の学年種目は、三年生が浴衣姿でのフォークダンス、二年生が高校生体操と組み体操、一年生が「W.K.Mプロジェクト」と題した百足競争だつた。学年のカラーや勢いが随所に感じられ非常に盛

り上がるプログラムとなつた。

また運営面では、今年度も生徒会、KBCと各役員の連携が例年以上にスマーズに図られ、進行表通りに終えることができた。

成績は二年生が競技の部を、三年生が応援の部をとするという予想通りの結果になつた。

今年の体育祭はテレビ取材もはいり、例年とはまた違つた雰囲気があつた。その中でも生徒一人一人が仕事を主

を、三年生が応援の部をす

るという予想通りの結果になつた。

今年の体育祭はテレビ取材もはいり、例年とはまた違つた雰囲気があつた。その中でも生徒一人一人が仕事を主



フィールドワーク活動

鹿児島PRプレゼンテーション

鹿児島PRプレゼンテーション